

あかるい希望

令和 5 年度 スタート

《新任式・始業式》



4月6日(木)、新任式と始業式が行われました。新任式では、今年度新しく着任された2名の先生方の紹介をしました。新しく見えられた先生方が1日も早く櫛形西小学校に慣れることを祈っております。続けて、2名の転入生(4年生と6年生)を紹介し、1学期の始業式を行いました。この日、一番楽しみにしていた担任発表後の、子どもたちの様々な表情が印象的でした。先生方と力合わせて良い学級、良い学校を作っていってほしいと思います。

《入学式》

4月6日(水)「第149回入学式」が行われました。今年度入学した児童は、9名です。担任の小林奈美(こばやし なみ)先生に自分の名前を呼ばれると大きな声で返事をする事ができました。愛らしい9名の新入生を迎え入れ、全校74名で新年度がスタートしました。新入生の子供たちも、楽しい小学校生活を送ってほしいと願っています。



保護者の皆様方、ご入学おめでとうございました。

《新任職員紹介》

令和4年度末の人事異動により、本校に着任した2名の先生方を紹介させていただきます。

- 真島 陸斗(まじま りくと)先生 ……甲州市立塩山南小学校より
- 野田 穂(のだ やすき)先生 ……南アルプス市立八田小学校より

「1年生を迎える会」実施

4月12日(水)には、1年生を迎える会が行われました。拍手の中入場してきた1年生が、まずは全校の前で一人ひとり、自己紹介をしました。自分の好きな物などをとても大きな声でしっかりと話すことができ、素晴らしかったです。その後の〇×ゲームでは、先生方に関わる問題や櫛形西小に関する問題が何問か出され、正解した子どもたちは大いに盛り上がりました。会の後半には、1年生一人ひとりに、2~6年生で作ったプレゼントが手渡されました。短いひとときでしたが、児童会本部の人たちの上手な進行と6年生の皆さんの上手なリードで楽しい時間を過ごす事ができました。会の終わりには、1年生から心のコもった「ありがとうございました」の言葉が上級生の皆さんに伝えられました。



1年生も早く学校に慣れ、楽しい学校生活を過ごしてほしいと思います。